
 
ALS „ERWACHTES BEWUSSTSEIN“ LEBEN

Ich erkenne mich als vollkommenes, ewiges SEIN, das nur vorübergehend hier zu Gast ist, um in der
Dualität bestimmte Erfahrungen zu machen, die in der Vollkommenheit nicht möglich sind.
Dazu habe ich meine eigene, natürliche Vollkommenheit vollkommen vergessen, um sie Schritt für
Schritt bewusst zu erleben.
Bis mein ganzes Leben wieder Schritt für Schritt ein Ausdruck meiner eigenen natürlichen
Vollkommenheit ist.
Das ist meine Lebensabsicht.
Aber wenn ich das auch vorübergehend vergessen habe, bin ich immer noch vollkommenes, ewiges
SEIN, ein ungetrennter Teil des EINEN SEINS, des Ursprungs, der Quelle.
Das brauche ich nicht werden, weil ich es ja bin.

Als der, der ich wirklich bin lebe ich ständig bewusst im JETZT
und in der Wahrnehmung und nehme wahr, was JETZT stimmt
und tue gleich das Richtige und nichts ist mehr zu entscheiden.

Das Leben ist auf einmal ganz einfach und die ganzen menschlichen Probleme wie Ärger, Sorgen,
Ängste, Mangel und Leid sind Vergangenheit und ich gehe in heiterer Gelassenheit durch mein Leben.
Gleich was gerade geschieht.
Aber wenn ich stimme, stimmt auch mein Leben.

Ich nehme die Bedürfnisse meines Körpers wahr und erfülle sie, ich folge meiner wahren Berufung,
Erfolg und Wohlstand sind meine ständigen Begleiter.
Ich erkenne den richtigen Partner und wie ich mit ihm glücklich werde und bin als erwachtes
Bewusstsein ein lebender Magnet für die natürliche Fülle.
Ich lebe so, wie ich von der Schöpfung gemeint bin.

Ich bin ständig „online“ und lasse mich von der universellen Weisheit führen und lebe und handle im
Master-Mind und erlebe bewusst: „Gott wirkt durch mich als ich”.
Ich lebe bewusst im Paradies des JETZT.

Ich bin endlich bei mir selbst „angekommen“

Ich lebe bewusst in meinem vollkommen gesunden, ewig jungen wahren Körper, der mich über alle
Inkarnationen begleitet in dem ich ja ohnehin ständig lebe und erlebe meine eigene Vollkommenheit bei
allem was ich gerade tue, indem ich es so vollkommen wie möglich tue und erlebe wie mein ganzes
Leben dadurch immer vollkommener wird.
Damit habe ich meine geistige Geburt vollendet.
Ich bin bereit für die nächste Dimension.
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